

Quel est le vrai nom de Lulu ?

Lucienne

Pourquoi la fête du village a-t-elle toujours lieu le 2 août ?
C'est la Saint-Julien et c'est aussi le nom du village.

Qu'est ce que Lulu est en train d'accrocher au sommet du mat ?

Des cadeaux, dont un jambon de 5 kilos.

Pourquoi le curé et le maire ont-ils l'air soucieux ?
Le curé doit sonner le tocsin et le maire annoncer la guerre.

Qu'est ce que le tocsin ?
C'est une façon particulière de sonner les cloches qui annonce une catastrophe.

Pourquoi tous les gens arrivent-ils sur la place ?
Ils viennent écouter le maire et lire les affiches de mobilisation générale.

Que sont les affiches qu'accroche le garde champêtre ?
Elles donnent l'ordre de mobilisation générale.

Que vont devoir faire les hommes du village ?
Ils doivent rejoindre l'armée.

Pourquoi la fête du village n'aura t-elle pas lieu ?
A cause de la guerre.

Combien de temps durait le service militaire ?
Trois ans, de 19 à 22 ans.

Pourquoi Charles a-t-il l'air joyeux alors qu'il n'a pas envie de partir ?

Pour ne pas inquiéter sa sœur.

A qui est la voix qui crie « En voiture ! » ?

C'est le chef de gare.

Pourquoi Lulu n'arrive t-elle plus à voir le visage de son frère, au moment où le train démarre ?

Parce qu'elle a les larmes aux yeux.

Que fait l'armée allemande pendant ce temps ?

Elle envahissait la Belgique.

A quelle date l'Allemagne déclare t-elle la guerre à la France ?

Le 03 août.